

幡羅中だより 中



第7号

令和3年10月28日(木)

高く志を抱き 心豊かに
たくましく生きる生徒の育成
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒
学校発展の原動力「信頼・責任・協力」を大切に、
「文武両道」を実現し、地域と共に歩む学校をめざす

11月

渋沢栄一翁 語らいの日 没後90年記念

来月、11月11日は、渋沢栄一翁の没後90年の命日となります。

深谷市では、この日を「渋沢栄一翁 語らいの日～11月11日、渋沢栄一翁を新たに見つめ直す日～」として、栄一翁の偉業や功績、生き方や人となりに触れ、故人を偲ぶとともに、自らの生き方に大いに参考とするために、各学校等でこの日にちなんだ取組を行うことになりました。

幡羅中学校では、全校講話を実施した後、第1校時に1年生から3年生までの全クラスで一斉に道徳の授業を実施します。

1年生では「母の教え」と題した教材を、2年生では「その道に向かって」、3年生では「大隈重信からの誘い」を用いた道徳の授業を展開し、道徳の学習をとおして、全生徒・職員に渋沢栄一翁を感じてもらいます。

現在、NHK大河ドラマは、佳境を迎えています。民の幸福を追求した栄一と後に財閥と呼ばれるまでに成長を遂げた人たちの考え方の相異が浮き彫りになります。人間として真に大切なことは何なのかを考えるよい契機だと思います。

これを機に、ぜひ、御家庭並びに地域で、郷土の偉人「渋沢栄一翁」を偲び、その偉業・功績、人となりに触れてみてはいかがでしょうか。



総合的な学習の時間に国際交流 ～i-padの活用～

10月15日(金)に3年生が、ザンビア共和国にある「Prince Takamado Basic School」の生徒とタブレット端末を使って、交流授業を実施しました。

これは、3年生が「総合的な学習の時間」に取り組んでいるSDGs(持続可能な開発目標)の国際理解教育の一環として行ったものです。3年生は、この1週間前に海外協力隊(JICA)の方から現地での活動の様子を説明していただき、質疑応答を通して交流を図りました。

今回は、ザンビアの生徒と互いの学校の様子を紹介し合うことで、交流を深めました。「放課後は何をしていますのですか。」のこちらの問いに、「勉強です。」と、ザンビアの生徒が答えていました。

「空手が見たいです。」とのザンビアの生徒から要望に応え、有段者の先生と生徒が、学校を代表して、型や組手などを披露しました。日本の伝統的武道である空手に対し、とても興味を示していました。

互いの文化や伝統を知ることは、多様性を認めるとともに、他者を尊重する精神に繋がります。とても意義のあることです。



11月の行事予定

日	曜	11月行事
1	月	弁当の日(給食なし) ステップアップ! レッスン(SUL)
2	火	第2回進路説明会(3年) SUL
3	水	文化の日
4	木	
5	金	全校朝会(生徒会・後期学級委員任命)
6	土	
7	日	
8	月	三者面談① 学年朝会(2・3年) SUL
9	火	三者面談② 学年朝会(1年) プロジェクトMAX
10	水	三者面談③ 交通安全指導日
11	木	三者面談④
12	金	三者面談⑤
13	土	SUL
14	日	県民の日
15	月	三者面談⑥ 新人地区大会(陸上) SUL
16	火	学年体育大会(2年) SUL
17	水	生徒朝会(給食) 学年体育大会(3年)
18	木	学年体育大会(1年)
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	後期時間割開始 SUL
23	火	勤労感謝の日
24	水	火曜日課 部活動中止
25	木	部活動中止
26	金	学校保健委員会 部活動中止
27	土	SUL 部活動中止
28	日	部活動中止
29	月	期末テスト① 緊急連絡ダイヤル運用テスト SUL 部活動中止
30	火	期末テスト② 中山道クンカンパーン 部活動中止

二学期の締め括りに向け、期末テストに最善を尽くそう!

地域とともに歩む学校を目指す ～ 学校運営協議会 ～

10月26日(火)に第2回となる学校運営協議会を図書室にて行いました。

第1回が行われた5月28日以来の開催となります。今回は、2学期がスタートしてからの生徒の様子に加え、前期学校評価並びに学力学習状況調査の結果報告、現状と課題、解決に向けた方策等の検討、ヤングケアラー調査の結果、新型コロナウイルス禍における学校行事の在り方、修学旅行等について学校から説明をさせていただき、委員の皆さんから、貴重な御意見をいただきました。

公私ともに忙しい中を御来校いただき、どうも有り難うございました。

文武両道を目指して、只今邁進中! ～ 幡羅魂 健在 ～



2回連続で堂々の1位の成績! 凄いです!

3年生第2回実力テスト 第1位!

10月20日(水)に熊谷スポーツ文化公園内で行われた「中学校駅伝競走大会」で男女ともに見事な走りを披露しました。男子は、11月6日に行われる県大会への出場を決め、更なる活躍が期待されます。頑張れ、幡羅中! 選手の皆さん、お疲れ様でした。

令和3年度深谷市中学校駅伝競争大会 男子優勝 女子準優勝
 笹井陽南さん 本木結萌さん 清水陽和さん 村田理美さん 熊谷つぐみさん
 本橋大和さん 中林優和さん 前田脩斗さん 中村 蓮さん 横瀬 功さん 町田凌雅さん
 (女子1区笹井陽南さん 区間新記録 男子1区本橋大和さん、4区中村 蓮さん はともに区間賞)

過日行われた「第30回中学生作品コンクール」において、美術部門、書道部門の両部門において、多数の生徒が入賞しました。その甲斐あって、団体賞を受賞する快挙となりました。皆が、根気強く制作に取り組んだ結果です。おめでとうございます!

第30回中学生作品コンクール 美術部門 最優秀団体賞 幡羅中学校 2年連続
 審査委員長賞 大越桃之介さん、古澤 亜美さん
 奨励賞 茂木 紗樹さん、山中 樹来さん、小泉 心善さん、福田 愛瑠さん
第30回中学生作品コンクール 書道部門 優良団体賞 幡羅中学校

明日の幡羅中のために、ともに進もう! ～ 生徒会役員選挙 ～

10月14日(木)の第5・6校時を使って、生徒会役員選挙が行われました。

立候補者は皆、幡羅中をさらによくするために真剣に考え、強い信念を持って、力強く演説していました。しっかりとした返事、大きな声、堂々とした振る舞いに感心しました。生徒会は、立候補者だけでなく、生徒会全員が同じ目標に向かい、学校生活をさらによくしようとして取り組まなければ、進歩は望めません。皆で協力し、幡羅中の未来に向けて取り組んでいきましょう。

会場にいた2年生の演説を聴く態度はとても立派でした。教室の1・3年生も同様に聞きました。投票においても、無効となる票はほとんどなく、意識の高さがうかがえました。

小島市長さんを表敬訪問 ～ 全国大会準優勝の報告 ～



9月30日(木)に全国大会の結果を報告させていただくため、市庁舎市長公室に小島進市長を訪ねました。温かいお言葉と激励のお言葉をいただきました。更なる高みを目指して邁進することを約束しました。



3つの密(密閉・密集・密接)を防ぐとともに、感染防止対策「検温、換気、マスクの着用、うがい・石けんでの手洗い、手指消毒、咳エチケット」を徹底していきましょう。

家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、御家庭の御理解と御協力をお願いいたします。